

迎春



曾於市長

池田 孝

行政

明けましておめでとうござい
ます。市民の皆様には、健やか
に新年をお迎えになられたこと
とお慶び申し上げます。

また、日頃から本市発展のた
め、暖かいご指導とご協力を頂
いておりますことに、心より感
謝申し上げます。

さて、最近の我が国の経済状
況を見ますと、持ち直しの傾向
が見られるものの依然として厳
しい状況にあり、経済状況が早
く平常に戻ることを願うのみで
あります。

市町村を取り巻く情勢は、地
方分権の推進、急速な少子高齢
化の進行、厳しい財政状況、地
方財政に対する方針転換など環
境が大きく変化しております。
また、東日本大震災をはじめ、
近年の異常気象により、九州北
部豪雨など、各地で想定を超え
る災害が発生しており、市民の
人命や財産を守るためには、そ
の状況に応じた迅速な対応が求

められております。

曾於市では、的確に対応し、
将来にわたり良質な行政サービ
スを提供するとともに、住民の
多様なニーズに対応できる地方
分権の時代にふさわしい効率的
な行政体制の整備や、行財政基
盤の強化が不可欠であります。

その対応策として、定員適正
化計画のもと効率的な組織体制
の構築を図りながら、地域間の
サービスの公平性を保持するな
ど、曾於市にふさわしい行政改
革を推進いたしております。

改革への取り組みとともに市
政の円滑な運営と市民の皆様の
声が反映する「思いやり」のま
ちづくりを、市民の皆様と対話
を重ね市議会と連携を図りなが
ら開かれた行政をさらに努めて
参りますので、今後とも温かい
ご支援とご協力を賜りますよう
お願い申し上げます。

結びに、今年一年が市民の皆
様にとりまして、災害の無い、
元気で幸多き年でありますこと
を只々お祈りしまして、新年の
挨拶いたします。

平成二十五年



曾於市議会 議長
谷口 義則

新年明けましておめでとうございませう。市民の皆さまには、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素より市議会に対し、温かいご支援とご協力をいただきまして、厚くお礼申し上げます。

昨年は、市議会として、初めての試みでありましたが、各町それぞれの中央公民館において、市民の皆様との意見交換会をする議会報告会を開催し、貴重なご意見を承ったところであります。

このような中、4月に中学校が統合され、旧町毎に二校ずつになったところであります。

また、末吉町南之郷出身の北別府学氏が、みごと野球殿堂入りを果たされ、曾於市の第一号である市民栄誉賞を受賞され、地元での野球教室で子ども達とふれあい、夢と希望を与えて頂いております。

さて、ご承知のとおり、景気低迷の続く社会経済情勢ではあり

ますが、平成25年もスタートし、地方においても同じく厳しい行財政運営が続きますが、これから私ども議会の果たす役割が一層重要性を担ってくださると感じております。

私ども市議会も議員全員による議会運営等調査特別委員会を設置し、議会基本条例の制定に向けて、議会報告会を開催するなど議会改革を推し進めているところであります。今後とも市民の皆様への負託に応えられるよう、最大限の努力を傾注する所存であります。

今年も議員としまして、曾於市発展はもとより、市民の福祉向上を目的に、適正な予算執行がなされているか、議会の使命である本市の具体的施策の最終決定と市民の立場に立った監視について、真剣に取り組んでまいります。どうか本年も相変わらぬご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

終わりに、市民の皆様にとりまして、この一年がすばらしい年でありませうと、わが曾於市の限りない発展をご祈念申し上げ、年頭の挨拶といたします。